

謹賀新年

昨年はお世話になり、ありがとうございました。

2018年も例年のように、国際女性デー楽集会や自主学習「女性学」「金融」など、継続事業を行いました。また、理事3名（女性）が防災士の資格を取りました。そこで、高岡市の「平成30年度市民共創チャレンジ事業」に手をあげて、地域女性ネット・富山県防災士会や行政など5団体で連携チームを結成し「みんなの力を活かす防災講座」を実施し、大きな成果を得ました。（10/28開催）

「Eフェスタ2018」では、「女性の活躍～防災の日に語りあおう～」WSを行い、多くの参加者と意見交換しました。

嬉しいニュースとしては、「程ヶ谷基金」男女共同参画活動部門で受賞しました。世代をつないで活動を継続しながら、さまざまなチャレンジを重ねてきたことが評価されたそうです。これも、皆様のおかげと感謝しています。

また、赤松良子ジェンダー基金をいただき1年かけて作成した「女性差別撤廃条約」を子どもたちに伝える「セダウミニブック」も好評で、今後の活用方法を考えています。ご意見やご提案など、連絡をお待ちしています。

最後になりましたが、今年も皆さんにとって良い年でありますように、お祈りしています。 2019.1.1

~~~~~

おしらせ

「国際女性デー」によせて みんなで語ろう 楽集会⑫

2019.3.8(金)午後2時より

高岡市男女平等推進センター交流室 A・B

\*ご意見やお問い合わせは、表記の事務局までお願いします